

LOCAL | Política

VOX Priego exige una solución para los vecinos de La Cubé ante el abandono del entorno del río Salado

Solicitan a Ceballos que tome cartas en el asunto para, junto al resto de administraciones implicadas, investigar los vertidos irregulares en el río que están perjudicando a los vecinos de la zona de La Cubé.

Redacción

Viernes 13 de agosto de 2021 - 12:25



El coordinador de zona de VOX en Priego, José Rosa, ha vuelto hoy a denunciar, como ya hiciera hace unos días, “la inacción del equipo de gobierno del PP que preside María Luisa Ceballos ante la grave situación que están padeciendo los vecinos de la zona de La Cubé tras la aparición de unos vertidos de origen desconocido.”

Desde VOX explican que los habitantes de esta conocida zona de Priego, en el entorno del río Salado, “son los más afectados por estos vertidos que les impiden el baño y que están provocando muy mal olor afectándoles gravemente en su día a día, máxime ahora

que con el calor se hace mayor aún llegando a ser insoportable, sin que hasta el momento se tenga conocimiento de que por parte del ayuntamiento que preside la alcaldesa del PP, María Luisa Ceballos, se haya hecho ninguna gestión ni exigido responsabilidades a los causantes del mismo”.

Igualmente, Rosa denuncia que, además de esta situación sobrevenida de los vertidos que están padeciendo ahora, “los vecinos de La Cubé se quejan desde hace tiempo de la falta de actuaciones en esta zona por parte del ayuntamiento que sí es responsable y competente para la limpieza y el desbroce de los márgenes del río que presentan un estado de absoluto abandono”.

Por eso, el coordinador de VOX concluye solicitando al Consistorio, “que actúe de inmediato para que tanto los vecinos como el resto de cordobeses que se acercan a esta zona en esta época del año, puedan disfrutar de este maravilloso entorno natural sin llevarse una imagen pésima del mismo por la incapacidad de gestión del gobierno municipal del PP”.